
進  路  実  現  に  向  け  て  

食品科学科 3 年次生（令和５年度）  N さん   白鳥中学  出身  

進路先：中部大学  応用生物学部  食品栄養科学科  

私は、高校２年生の冬に進路先を決めました。日々の食品に関する実習で専門的な知識を身に付け

る中で、より深い内容を学びたいと思うようになり、中部大学に進学することにしました。私は、「指

定校推薦」という受験方法を選択しました。３年生の時点で私は、成績が伸び悩んでいたのですが、

１年生・２年生で勉強を頑張っていたため、評定を高く保つことができました。この時私は、コツコ

ツ勉強を積み重ねていくことの大切さを強く実感しました。今、自分が将来何をしたいか明確に決ま

っていない子ほど、定期考査や提出物、日々の授業は本当に頑張ったほうがいいです。未来の自分が

きっと感謝してくれると思います。受験生の人たちは、きっと今はつらいと思いますが、あの時頑張

ってよかった！と思える日が必ず来ます。きっと大丈夫！！応援しています！！  

 

食品科学科 3 年次生（令和５年度）  W さん   明宝中学  出身  

進路先：東洋食品工業短期大学  包装食品工学科  

私が本格的に進路について考え始めたのは、高校２年生の夏頃です。漠然と食品関係の進路に進み

たいと思っていた時に教室に掲示してあるオープンキャンパスのチラシを見つけました。オープン

キャンパスに参加してみると、食品の包装・殺菌技術について専門的に学べると知り、大学進学に興

味を持ち始めました。食品を製造する際には、様々な衛生管理があることを高校で学び、包装や殺菌

が食品を製造する上でとても重要だと感じていたので、容器詰め食品の製造技術を体系立てて学ぶ

ことができる日本で唯一の大学を受験することにしました。進路決定には、オープンキャンパスへ参

加することがとても大切です。ホームページやパンフレットだけでは分からない学校の雰囲気や設

備などについて知ることができます。進路に関して悩んだりしている人もいると思いますが、自信を

持って頑張ってください。  

 

食品科学科 3 年次生（令和５年度）  U さん   明宝中学  出身  

進路先：株式会社ノーベル郡上工場  

私は、ヨーグルトの品質管理や商品開発についての仕事に就職を決めました。なぜかというと、高

校で学んだことを活かしてみたかったからです。それでも、私は１年・２年・３年と将来のことを何

も考えずに毎日を過ごしていました。重要な選択を迫られる 3 年生になって、私はすごく焦ってし

まい、ほぼ毎日ストレスを感じていました。相談して頂いている先生にも、申し訳ない気持ちでいっ

ぱいでした。ネガティブな思いがつもりすぎて、何もかも上手くいかない気がする時もありました。

ここまで思い悩む人は中々いないと思いますが、もしいたら、私も一緒です。落ち着いたら、焦らず、

ゆっくり、自分が今気になることや、したいことを考えてみてください。意外と出てきます。自信を

もって自分の進路を選んで欲しいです。応援しています。  

 

 

 



食  品  科  学  科  を  選  択  し  て  

総合農業学科群 1 年次生（令和５年度）  K さん   明宝中学  出身  

Q1. 「総合農業学科群に入学しよう」と思ったきっかけは？  

 他の学校では経験できない体験や学習ができると思ったからです。  

Q2.学科選択で、食品科学科を選んだ理由は？  

 1 年間で 3 学科の専門科目を学んだ上で、食品科学科に興味がわき、学びたいと思ったからです。 

Q3.今、進路に迷っている中学生に対して、メッセージをお願いします！  

 自分がやりたいことを見つけ、何事にも挑戦してください！  自分を信じて進んでいってくださ

い！  

 

総合農業学科群 1 年次生（令和５年度）  S さん   八幡中学  出身  

Q1. 「総合農業学科群に入学しよう」と思ったきっかけは？  

 中学の時から食品について興味があって、学びたいと思ったからです。  

Q2.学科選択で、食品科学科を選んだ理由は？  

 1 年間で「食品製造」・「食品化学」・「食品微生物」を学んで、もっと深く知りたいと思ったからで

す。  

Q3.今、進路に迷っている中学生に対して、メッセージをお願いします！  

 自分がやりたいと思うことに、頑張って挑戦していくことを大切にしてほしいです。  

 

総合農業学科群 1 年次生（令和５年度）  M くん   白鳥中学  出身  

Q1. 「総合農業学科群に入学しよう」と思ったきっかけは？  

 普通科より実習が多いので、色々と経験できると思ったので選択しました。  

Q2.学科選択で、食品科学科を選んだ理由は？  

 他の学科よりも実験が多く興味をもち、楽しそうだなと思ったからです。  

Q3.今、進路に迷っている中学生に対して、メッセージをお願いします！  

 失敗を恐れず、何事にも挑戦してみてください！  必ず自分の力になります。  

 

総合農業学科群 1 年次生（令和５年度）  M さん   八幡西中学  出身  

Q1. 「総合農業学科群に入学しよう」と思ったきっかけは？  

 実家が農業をやっていて、農業について学びたいと思ったからです。  

Q2.学科選択で、食品科学科を選んだ理由は？  

 実験が好きで、顕微鏡や色んな実験器具を使えるからです。  

Q3.今、進路に迷っている中学生に対して、メッセージをお願いします！  

 本当に自分が何をやりたいのかをよく考えて、沢山悩んで決めてほしいです。  

 

 


